



Die IGS Lengede setzte sich erneut durch.

*oh*

## IGS: Bezirksentscheid auch gewonnen

**Lengede.** Tolle Leistung: Die Fußball-Jungen der IGS Lengede haben gestern den Bezirksentscheid gewonnen. In Barsinghausen werden sie am 27. Juli gegen drei Mannschaften aus anderen Teilen Niedersachsens um den Landessieg spielen.

Zuvor hatte sich das IGS-Team gegen das Gymnasium Groß Ilse, das Gymnasium Silberkamp, das Julius Spiegelberg Gymnasium Vechelde und die Realschule Vechelde durchgesetzt.

*sip*